



よしかい育子の 「赤旗」読者だより

生活・法律相談・ご意見もお気軽に寄せ下さい

小川・吉開

検索

2013.6.16 NO.237

よしかし育子
465-7071
小川ゆうじ
466-8887
なんでも相談所
465-9939

部内資料
編集・発行

なんでも相談の開設は
月・水・金の
午前10時～正午
無料・弁護士相談
6月14日（金）
午後18時～20時
予約が必要です

○就学援助費の拡大を求める
田尻町において就学援助を受けができる対象者は、前年の総所得が生活保護基準1.0倍以下の世帯となっています。しかし近隣自治体の熊取町・泉南市・阪南市は生活保護基準の1.1倍です。いま、安倍・自公政権は生活保護基準の引き下げを狙っている。就学援助対象者が切り打たれないとよう、田尻町の所得基準を引き上げ、援助費の拡大を求める。

○環境美化において、シルバー人材センターのより積極的な活用を

りんくう中地区に大阪府警察学校が開校し、りんくう地区の緩衝緑地帯の積極的な環境美化が望まれていると考えます。日常的に環境美化を推進できる体制をとるべきだと考えます。

そのためには、高齢者の生きがい就労、シルバー人材センターのより積極的な活用を求めます。

○環境美化において、シルバー人材センターのより積極的な活用を
泉南市、泉佐野市、大阪府にしても道路や公園の草刈を6月に行っている。
シルバーには空き地をお願いしているが、この時期に草刈が偏つており、日程や人数で社協との協議ではうまくいっていない。



業者による草刈り直前の6月7日撮影
向かいは、大阪府警察学校

○就学援助費の拡大を求める
田尻町において就学援助を受けができる対象者は、前年の総所得が生活保護基準1.0倍以下の世帯となっています。しかし近隣自治体の熊取町・泉南市・阪南市は生活保護基準の1.1倍です。いま、安倍・自公政権は生活保護基準の引き下げを狙っている。就学援助対象者が切り打たれないとよう、田尻町の所得基準を引き上げ、援助費の拡大を求める。

○環境美化において、シルバー人材センターのより積極的な活用を
泉南市、泉佐野市、大阪府にしても道路や公園の草刈を6月に行っている。
シルバーには空き地をお願いしているが、この時期に草刈が偏つており、日程や人数で社協との協議ではうまくいっていない。

近隣自治体の就学援助所得基準	
生活保護基準の1.1倍	熊取町 泉南市 阪南市
生活保護基準の1.0倍	田尻町 泉佐野市 岬町

○環境美化において、シルバー人材センターのより積極的な活用を
泉南市、泉佐野市、大阪府にしても道路や公園の草刈を6月に行っている。
シルバーには空き地をお願いしているが、この時期に草刈が偏つており、日程や人数で社協との協議ではうまくいっていない。

担当課長答弁



読売6月6日付「共産党も存在感」

な維新の会が惨敗すると、参院選後の改憲勢力の合計議席が、改正の発議要件となる「3分の2」に届かないくなる可能性もあり、憲法改正を目指す自民党内では「維新が負けすぎても困る」との声もある。

■ 共産も存在感
共産党は、沖縄を除く全選挙区と比例に計5人の候補者擁立を予定している。自民党などからは、「共産党が比例選などで議席を伸ばすのではないか」との

予想もささやかれていた。共産の会の失速で、第3極政党への期待がしほんで投票率が下がった場合、全国で一定の組織票を持つ共産党が強みを發揮すると分析しているためだ。



6月23日開催
町制60周年記念 第7回チャリティカラオケ大会

今年もやつてまいりました。チャリティカラオケ大会、第7回目となります。今年は町制60周年の記念大会で、地区連合会も協賛します。原明美町長が、ピアノの弾き語りで、田尻町歌を歌い、口火を切れます。私、吉開は34番「真っ赤な太陽」、小川議員は、37番で「酒と涙と男と女」を歌います。

合計66人が、思い思いの衣装で、熱唱します。飛び入り歓迎で、午前10時から、夕方まで延々と続きます。場所は田尻町公民館です。

6月議会 一般質問の報告